



La DGA pide que la TCP siga en la UE como eje prioritario

ZARAGOZA. La DGA volvió a insistir ayer en la necesidad de que la Travesía Central mantenga su condición de eje prioritario de la UE, frente a los intentos del Levante por desbancarlo y sustituirlo por el Corredor Mediterráneo. Precisamente, estos días, los presidentes de Murcia y Valencia han vuelto a hacer una defensa acérrima de esta infraestructura.

Fuentes de la DGA reiteraron el compromiso «inequívoco» de su presidenta, Luisa Fernanda Rudi, y recordaron el apoyo público de comunidades como Madrid, Castilla-La Mancha y Extremadura. Además, indicaron que Rudi se reunirá el 14 de septiembre con el ministro de Fomento, José Blanco.

Por su parte, el PAR recriminó a Valencia y Murcia que «sigan defendiendo con falsos argumentos el Corredor Mediterráneo». El portavoz del PAR de la comisión de Obras Públicas, Manu Blasco, manifestó que «la mejor opción para el progreso de España es el Eje 16» y solicitó al Gobierno central que reitere su apoyo a la TCP y medie ante Europa para mantenerla.

N. A. M.